



Photovoltaikanlage auf dem Dach der apoBank-Zentrale in Düsseldorf

10.02.2026 11:53 CET

apoBank erweitert Angebot für energetische Sanierungen

Bei der Finanzierung energetischer Sanierungen von Immobilien erhalten Kundinnen und Kunden der Deutschen Apotheker- und Ärztebank (apoBank) einen Zinsabschlag. Zusätzlich arbeitet die apoBank eng mit der Bausparkasse Schwäbisch Hall zusammen, um bei solchen Vorhaben zu unterstützen. Die zertifizierten Modernisierungsberaterinnen und -berater der Bausparkasse führen auf Wunsch eine individuelle Kurzanalyse der Immobilie durch und begleiten die weiteren Schritte zur energetischen Sanierung. Außerdem können die Kundinnen und Kunden der apoBank auf das Netzwerk von Energieberatenden und Handwerksbetrieben der Bausparkasse

zurückgreifen.

„Ob Photovoltaik, Wärmepumpe, Fassadendämmung oder neue Fenster – es kommt darauf an, die richtigen Sanierungsmaßnahmen für die jeweilige Immobilie auszuwählen“, sagt Dr. Christian Wiermann, Vorstandsmitglied bei der apoBank. „Fakt ist: Energetische Sanierungen helfen nicht nur, die Emissionen im Gebäudesektor und Energiekosten zu reduzieren, sie können auch zum Werterhalt einer Immobilie beitragen.“

Neue Photovoltaikanlage auf apoBank Zentrale

Auch in eigener Sache setzt die apoBank auf mehr ökologische Nachhaltigkeit: So hat sie das Dach ihrer Zentrale in Düsseldorf umfangreich energetisch sanieren lassen. In diesem Zuge wurde auch eine Photovoltaikanlage mit 440 Modulen installiert. Bis zu 200.000 kWh Strom können so pro Jahr erzeugt werden. Die apoBank bezieht für ihre Zentrale schon seit vielen Jahren zertifizierten Ökostrom. Mit dieser neuen Anlage deckt sie nun auch einen Teil ihres Bedarfs selbst. Die Anlage geht noch im ersten Quartal 2026 in Betrieb.

Über die apoBank

Die Deutsche Apotheker- und Ärztebank (apoBank) ist die größte genossenschaftliche Primärbank und die Nummer eins unter den Finanzdienstleistern im Gesundheitswesen. Kunden sind die Angehörigen der Heilberufe, ihre Standesorganisationen und Berufsverbände, Einrichtungen der Gesundheitsversorgung und Unternehmen im Gesundheitsmarkt. Die apoBank arbeitet nach dem Prinzip "Von Heilberuflern für Heilberufler", d. h. sie ist auf die Betreuung der Akteure des Gesundheitsmarktes spezialisiert und wird zugleich von diesen als Eigentümern getragen. Damit verfügt die apoBank über ein deutschlandweit einzigartiges Geschäftsmodell.

www.apobank.de

Seit der Gründung vor 120 Jahren ist verantwortungsbewusstes Handeln in den Unternehmenswerten der apoBank fest verankert. Sie setzt sich fürs Miteinander ein, fördert Zukunftsprojekte, Kultur sowie soziales Engagement und investiert in Nachhaltigkeit und ökologisches Bewusstsein:

www.apobank.de/mehr-ermöglichen

Kontaktpersonen



Anita Widera
Pressekontakt
Pressesprecherin
anita.widera@apobank.de
0211 5998 153